

Oldtimerfreunde Schaufling

Zwei runde Geburtstage gab es diesen Sommer kurz hintereinander im Verein zu feiern. Einmal war das der 80. Geburtstag von Oldtimerfreund Franz Spann aus Urlading, der seine Vereinskollegen zu seiner Feier im Gasthaus List einlud.

Das andere Mal war es der 60. Geburtstag von Vereinsmitglied Alois Datzmann aus Simmetsreuth bei Schöllnach, der die Oldtimerfreunde bei sich zu Hause empfing.

Die Anfahrt von den verschiedensten Oldtimertreffen steht natürlich immer auf dem Programm. So z. B. das Treffen der Oldtimerfreunde Forsthart e. V. im Weihnachtswald Forsthart in Künzing...

... Oder das 2. Girchinger Schnaufaltreffen der Donautaler Schnaufalschinda in Künzing.

Die monatlichen Stammtische dürfen natürlich auch nicht außer Acht gelassen werden. So fand der Juli-Stammtisch wieder einmal bei Adolf Kopp in Klein Dallas bei Grattersdorf statt.

Der August-Stammtisch wurde bei Alfons Lehner im Landhaus Lehnerhof in Nadling abgehalten.

Auch ein Dämmerchoppen wurde dieses Jahr wieder veranstaltet. Dazu lud Franz Spann noch einmal ein, diesmal zu sich nach Hause. Feierlich weihte er hier seine Feuertonne mit den Gästen ein.

Julia Lang
Schriftführerin